

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Robert Schaddach (SPD)

vom 15. November 2021 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 02. Dezember 2021)

zum Thema:

Entfernung der Altglascontainer

und **Antwort** vom 09. Dez. 2021 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 14. Dez. 2021)

Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Robert Schaddach (SPD)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/10283
vom 15.11.2021
über Entfernung der Altglascontainer

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Wieso werden die Altglascontainer aus den Innenhöfen entfernt?

Frage 2:

Sind im Gegenzug genug dezentrale Container aufgestellt worden oder in Planung?

Antwort zu 1 und 2:

Dem Senat ist nicht bekannt, dass Altglascontainer derzeit aus den Innenhöfen entfernt werden.

Bis zum Ende des Jahres 2019 erfolgte eine Umstellung der Glassammlung zur Verbesserung der Sammelqualität. Im Zuge dessen wurde ein Drittel der Behälter im Holsystem abgezogen und das Bringsystem sollte gestärkt werden. Diese Umstellung ist vor zwei Jahren beendet worden. Hierzu hat der Senat ausführlich in zahlreichen Berichten an das Abgeordnetenhaus (zuletzt Drs. 18/3901) und parlamentarischen Anfragen Stellung genommen.

Frage 3:

Ergebnis dieser Maßnahme ist meiner Meinung nach, dass kleinere Gläser nicht mehr zeitgemäß recycelt werden und diese zusammen mit dem Restmüll in der grauen Tonne entsorgt werden. Ist das gewünscht und wo liegt hierbei der Mehrwert?

Antwort zu 3:

Der Senat teilt nicht die Besorgnis des Fragestellers, da sowohl die Gesamtmenge als auch die einwohnerspezifische Menge des über das duale System erfassten Altglases nach Umstellung des Sammelsystems angestiegen sind.

Berlin, den 09.12.2021

In Vertretung
Ingmar Streese
Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz